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出席委員  関口委員長、栁田副委員長 

      茂内委員、青木委員、佐藤（正）委員、柳下委員、杉﨑委員、吉田委員、太田委員 

      佐藤（一）議長 

説 明 者  なし 

案  件 

   １．田端西地区まちづくり対策特別委員会の調査研究に係る報告について 

   ２．その他 

 

午前９時００分 開会 

 

【関口委員長】  皆さん、おはようございます。ただいまより田端西地区まちづくり対策特別委員会

を開催いたします。 

 本日の案件につきましては、次第のとおり、その他を含め２件になりますので、よろしくお願いいた

します。 

 それでは、案件１、田端西地区まちづくり対策特別委員会の調査研究に係る報告についてを議題とい

たします。 

 当委員会では、平成29年３月に田端西地区のまちづくりの推進に向けた調査研究として設置し、これ

まで現地踏査を含め25回ほど委員会を開催し、執行部より事業の進捗に関する報告を受けながら調査研

究をしてまいりました。この間、令和元年９月の都市計画変更、令和元年10月の寒川町田端西地区土地

区画整理組合の設立を経て、令和３年10月には仮換地指定され、現在は組合による土地区画整理事業が

着実に進んでおります。こうしたことから、本特別委員会は、ここまで一定の役割を終えたものと判断

いたしております。 

 一方、今後も田端西地区のさらなる発展に向けて、引き続き、調査研究が求められることから、今後

につきましては、建設経済常任委員会で必要に応じて報告等を受けていただきたいと考えております。 

 委員の皆さんにお諮りいたします。当委員会は、ここで議長に報告書を提出し、本会議での委員長報

告をもって終了する方向で進めることにしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

【関口委員長】  よろしいですか。ありがとうございます。 

 ご異議がありませんので、そのように取り扱わせていただき、２月21日の本会議での報告をもって終

了いたしたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 なお、報告書の素案作成について、いかがしたらよろしいでしょうか。 

（「正副委員長一任」の声あり） 

【関口委員長】  よろしいですか。それでは、正副委員長に一任というお声がございましたので、正

副委員長にお任せをいただいて、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

【関口委員長】  ご異議がないようですので、それでは、正副委員長にお任せをさせていただきます。 
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 続きまして、案件２、その他でありますが、委員の皆様から何かございますでしょうか。よろしいで

すか。 

（「はい」の声あり） 

【関口委員長】  事務局から何かありますか。よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

【関口委員長】  それでは、以上で全ての案件が終了いたしましたので、これをもちまして田端西地

区まちづくり対策特別委員会を終了いたしたいと思いますが、最後に、副委員長からご挨拶をお願いい

たします。 

【栁田副委員長】  皆様、今までありがとうございました。 

 それでは、田端西地区まちづくり対策特別委員会を閉会といたします。ありがとうございました。 

 

午前９時０３分 閉会 
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          令和 ５年 ６月 １日 

            委員長 関口 光男 

 


